## PRESSEMITTEILUNG



NEU-ULM, 11. September 2017

## Mit vollem Haar durch die Chemo

Neues Kopfkühlgerät an der Donauklinik Neu-Ulm soll Haarausfall während der Therapie verhindern

Mit der Diagnose Brustkrebs sind in Deutschland mehr als 65.000 Frauen jährlich konfrontiert, es handelt sich um die am häufigsten vorkommende Krebsart bei Frauen.

Die Diagnose Krebs ist für die meisten Betroffenen schockierend. Schon zu Behandlungsbeginn taucht immer wieder die Sorge auf, werde ich meine Haare verlieren? Werde ich bald schon über eine Perücke oder ähnliches nachdenken müssen?

An der Donauklinik wird künftig ein neues Kopfkühlgerät dafür sorgen, dass der befürchtete Haarausfall reduziert wird oder ganz ausbleibt.

Am Mittwoch 13. September um 8.00 Uhr wird dieses neuartige Gerät in Betrieb genommen und bis Mittag werden die ersten Patientinnen damit behandelt.

Über Ihre Berichterstattung würden wir uns freuen.

## Pressekontakt:

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit:

Edeltraud Braunwarth
Tel. 0731 / 870-626
e.braunwarth@kreisspitalstiftung.de